

ABSTRAK

Penjualan merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi kinerja suatu perusahaan industri untuk memperoleh laba. Perusahaan akan berlomba – lomba untuk menjangkau konsumen sebanyak – banyaknya. Hal lain yang juga sangat berpengaruh terhadap perolehan laba, yaitu penentuan harga pokok produksi. Perhitungan harga pokok produksi seringkali dikaitkan dengan perusahaan manufaktur, terutama yang terkait dengan proses produksi. Sehingga penelitian ini ditujukan untuk mengetahui dan mengkaji perhitungan harga pokok produksi untuk mencetak kemasan atau kotak makanan yang terdiri dari ukuran R5, R8, dan R10.

Perusahaan percetakan “PT. Cipta Bina Sehati” berlokasi di Surabaya yang merupakan perusahaan yang bergerak di percetakan dan distribusi paper. Sampai saat ini perusahaan hanya melakukan pencatatan kalkulasi biaya total per periode dan belum melakukan perhitungan harga pokok produksi untuk ukuran R-5, R-8, R-10 yang telah disediakan. Sehingga pada penelitian ini penulis lebih berfokus dalam perhitungan harga pokok produksi pada ukuran tersebut.

Dalam penelitian lebih lanjut, faktor – faktor yang mempengaruhi perhitungan harga pokok produksi adalah biaya bahan baku, biaya tenaga kerja, dan biaya *overhead* pabrik. Berdasarkan data – data yang diperoleh dari perusahaan dan diolah oleh penulis sehingga dapat diperoleh harga pokok produksinya untuk dus ukuran R-5 sebesar Rp. 97.064, dan jika laba di asumsikan sebesar 20 % maka harga jual yang baru untuk produk R-5 menjadi lebih besar dari yang sebelumnya sebesar Rp. 110.000 per pak, menjadi Rp. 116.500 per pak. Harga pokok produksi untuk dus ukuran R-8 sebesar Rp. 129.045, dan jika laba di asumsikan sebesar 20 % maka harga jual yang baru untuk produk R-8 menjadi lebih besar dari yang sebelumnya sebesar Rp. 125.000 per pak, menjadi Rp. 154.900 per pak. Harga pokok produksi untuk dus ukuran R-10 sebesar Rp. 154.457, dan jika laba di asumsikan sebesar 20 % maka harga jual yang baru untuk produk R-10 menjadi lebih besar dari yang sebelumnya sebesar Rp. 150.000 per pak, menjadi Rp. 185.400 per pak. Berdasarkan penelitian diatas maka dapat disimpulkan bahwa perhitungan harga pokok produksi merupakan suatu langkah yang baru dalam penentuan biaya – biaya yang terjadi di dalam suatu perusahaan yang bergerak di dalam bidang percetakan ini.

Diharapkan perusahaan percetakan “ PT. Cipta Bina Sehati” hendaknya menghitung harga pokok produksi untuk setiap cetakan dus ukuran R-5, R-8, R-10, agar dapat menentukan harga jual yang baru.

Kata Kunci : Penentuan Harga Pokok Produksi, Biaya Bahan Baku, Biaya Tenaga Kerja, Biaya Overhead Pabrik.